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富士通将彻底放弃等离子电视业务
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　　由于利润微薄，富士通日前宣布，将彻底放弃等离子电视业务。 

　　目前，在与LCD电视的较量中，等离子电视处于下风，销量每况愈下。此前，富士通旗下Fujitsu

General有限公司已经停止生产大部分等离子电视，只保留高端型号产品，且仅限于英国和美国市场。

　　据悉，富士通是全球最先推出商用等离子电视的厂商。Fujitsu General在一份声明中称：“在过

去的几年中，等离子电视的价格和利润已经降至无法承受的地步。”富士通表示，将于明年3月正式退

出等离子市场。 

　　2007年年初，由于等离子面板业务销售额下滑，另一家日本公司先锋建立工厂的计划也暂时搁浅

。尽管如此，等离子仍不乏有力支持者，如松下电器。 
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